

La ciudad de Maracay es también conocida como Ciudad Jardín, título que le otorgó el naturalista y explorador alemán Alejandro Von Humboldt cuando visitó Maracay en el año 1800. Tal honor se debió a la gran diversidad de vegetación y a cómo resaltan los jardines y las áreas verdes en esta localidad venezolana.

La ciudad de Maracay es también conocida como Ciudad Jardín, título que le otorgó el naturalista y explorador alemán Alejandro Von Humboldt cuando visitó Maracay en el año 1800. Tal honor se debió a la gran diversidad de vegetación y a cómo resaltan los jardines y las áreas verdes en esta localidad venezolana.

En consecuencia al avanzado proceso de urbanización, no se pueden ver muchas especies animales en condiciones naturales. No obstante, se pueden observar garzas, loros y guacharacas dentro del reino de las aves. Así también, en referencia a los animales terrestres, se aprecian algunas iguanas y ardillas en determinados espacios públicos. Sin embargo, en las zonas aledañas del Parque Nacional Henri Pittier y el Lago de Los Tacariguas, hay una gran variedad de serpientes. Para quienes disfrutan de observar varias especies animales reunidas en un mismo lugar, es ideal hacer una visita al Parque Zoológico de Las Delicias. Este espacio acobija un importante número de especies vegetales y animales.



Izquierda: Garza Blanca.
Derecha: Loro.



En cuanto a la flora en Maracay, se puede observar que la ciudad cuenta con espacios exclusivos destinados a la vegetación. El Paseo de Las Delicias, El Parque Agustín Codazzi, el parque Felipe Guevara Rojas, los Parques Santos Michelena, el Parque El Ejército, también conocido como Las Ballenas y el Parque Metropolitano son los espacios públicos que cuentan con más vegetación. Además, situadas en medio de la urbe, las plazas obran también de espacios para la reserva vegetal. Gran parte de las plazas se encuentran en óptimas condiciones para ser disfrutadas. Entre ellas podemos destacar a la plaza San Juan, la plaza Giradot, la plaza Los Estudiantes y la plaza Bolívar.

GEOLOGÍA

Las áreas montañosas del estado de Aragua están compuestas por rocas que tienen diferentes grados de metamorfismo, así también, rocas ígneas y sedimentarias. La estructura rocosa denota la dinámica geológica de la zona, dado que cuenta con varios anticlinales y sinclinales.

En la Depresión del Lago de Valencia y en los Llanos Centrales abunda el material sedimentario. El mismo fue depositado en épocas recientes. Gracias a la diversidad geológica del área, se pueden diferenciar cinco regiones naturales: la Depresión del Lago de Valencia, la Serranía del Litoral, las Galeras de la Serranía del Interior y Serranía del Interior, Pie de monte de Colinas y Llanos Ondulados.

Geología de Aragua: Depresión del lago los Tacariguas desde el parque nacional.

